

*Das schönste Denkmal,  
das ein Mensch bekommen kann,  
steht in den Herzen der Mitmenschen.*

April 2015

# Fritz Krähenbühl

23. 3. 1927 – 12. 3. 2015

Wir danken für die vielen persönlichen Karten und Spenden für späteren Grabschmuck.

Einen besonderen Dank richten wir an:

- Frau Pfarrer Diana Trinkner für den sehr schön gestalteten Trauergottesdienst sowie den Organisten
- das Pflegepersonal des Alterszentrums Lanzeln für die liebevolle Betreuung
- alle, die Fritz in seinem Leben Gutes getan haben

Die Trauerfamilie